

Abschied Sandra

Eine grandiose Fussballerin beendet ihre Karriere nach unglaublichen 26 Jahren beim FC Schwerzenbach. Mit dem Aufstieg in die 2. Liga, hat sich Sandra dafür entschieden dieses wunderbare Erfolgserlebnis zu nutzen, um sich zu verabschieden. Für sie ist nun die Zeit gekommen, sich auf andere Dinge zu konzentrieren.

Da ihr die „Meitlirige“ zu langweilig war, entschied sich Sandra zusammen mit einer guten Freundin sich beim FCS anzumelden. Süße sechs Jahre jung war sie zu diesem Zeitpunkt. In ihrer Spielzeit hatte sie einige Verletzungen einstecken müssen, darunter waren nicht nur leichte Blessuren. Deshalb war sie gezwungen mehrere Pausen einzulegen, doch Sandra gab niemals auf und kämpfte sich immer wieder zurück, um ihrem liebsten Hobby nachzugehen, welches sie bis heute immer gelebt und geliebt hat. Sandra war, ist und bleibt eine absolute Kämpferin. Sie war stets eine Leaderfigur auf und neben dem Platz. Das gesamte Team wusste die aufopferungsvolle Hingabe ihrer Verteidigungsspezialistin zu schätzen.

Als einer der eindrucklichsten Momente erinnert sich Sandra sofort an ein Spiel in Pfäffikon, als ihr Team nur mit 10 Frauen das Spiel in Angriff nehmen konnte. Es regnete wie aus Kübeln und man lag mit 1:0 hinten. Zusätzlich verletzte sich noch eine Spielerin und man musste zu Neunt weiterspielen. Die Fische trotzten allen Widerständen und gewannen dieses verrückte Spiel mit 1:3! Dies ist eine von vielen wunderbaren Erinnerungen, welche Sandra für immer mit sich tragen wird. Mit dem Aufstieg in die 2. Liga, hat sie sich ihren Abschied vergoldet.

Leider blieb Sandra auch in der magischen Aufstiegssaison nicht von Verletzungen verschont. Sie zog sich in der Rückrunde, in der rechten Wade einen Muskelfaserriss zu und verpasste somit die restlichen Spiele. Auf das letzte Saisonspiel erholte sie sich wieder, doch leider konnte jenes Spiel nicht stattfinden, da die Gegnerinnen wegen zu vielen Ausfällen nicht antreten konnten. Sandra lässt es sich noch offen, ob sie in der 2. Liga noch ein letztes Mal für den Fisch auf dem Platz stehen wird.

Liebe Sandra. Der gesamte FC Schwerzenbach bedankt sich für deinen unermüdlichen Einsatz und deine unglaubliche Freude und Leidenschaft zum Fußball. Du und deine Monstergrätschen werden uns auf dem Platz fehlen. Du bleibst für immer eine von uns!

Wir wünschen Dir auf deinem weiteren Weg alles Gute und hoffen deine Wünsche werden sich erfüllen.